

Ressort: Vermischtes

Studie: Junge Frauen in Beziehungen oft aggressiver als Männer

Baierbrunn, 05.09.2014, 08:17 Uhr

GDN - Junge Frauen in einer Beziehung sind laut einer Studie oft aggressiver als ihre männlichen Partner. Für die Studie, die auf der Jahreskonferenz der Britischen Psychologischen Gesellschaft vorgestellt wurde, hatten Wissenschaftler 1.104 Studierende zu ihrem Verhalten gegenüber Partnern und Freunden befragt, wie die "Apotheken Umschau" berichtet.

Demnach setzten die befragten Frauen häufiger manipulatives Verhalten und körperliche Aggression ein als Männer. Je kontrollierender die Frau war, desto häufiger kam es bei beiden Geschlechtern zu körperlicher Gewalt. Die Männer neigten hingegen eher gegenüber anderen Männern zu Aggressionen, heißt es in der Studie weiter.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-40452/studie-junge-frauen-in-beziehungen-oft-aggressiver-als-maenner.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com